

DES INVITÉS EXCEPTIONNELS

POUR UN MOMENT HISTORIQUE

Pr YVES VILLE

20 ans de combat pour faire reconnaître le CMV.



4 MAMANS & UN PAPA

Témoignages puissants sur l'impact du non-dépistage.

DENIS LE SQUER — Fondation pour l'Audition

CMV = 2e cause de surdité congénitale.

SAGE-FEMME (en attente de confirmation)

Ce que vivent réellement les femmes et les familles.

VALÉRIE SEROR — Économiste (Inserm)

Dépistage : coût réel, inégalités et justice sociale.

MURIEL SALLE — Historienne de la santé des femmes

Pourquoi les maladies des femmes sont toujours reconnues trop tard.

INTERVENTION POLITIQUE

Marie-Pierre Rixain : députée investie pour le dépistage du CMV

ANNE-HÉLÈNE LABISSY

20 ans de lutte. L'actualité HAS.

POURQUOI CETTE CONFÉRENCE

PENDANT PLUS DE 20 ANS, LE DÉPISTAGE DU CMV A ÉTÉ REFUSÉ.

POURQUOI ? PARCE QU'IL A ÉTÉ CONSIDÉRÉ PAR DE NOMBREUX MÉDECINS COMME :

- trop anxiogène pour les femmes enceintes
- inutilement stressant

